

Redexis Gas impulsa el desarrollo del gas natural en Villarejo de Salvanés

 Invertirá 1.500.000 euros para ampliar en un 50% sus redes de Media Presión de distribución de gas natural en el municipio y facilitar así el acceso a esta fuente de energía limpia, eficiente y segura a la totalidad de sus habitantes y negocios.

Madrid, 5 de mayo de 2016.- Redexis Gas, una de las principales compañías dedicada al transporte y distribución de gas natural en España, ha detallado hoy en reunión con el alcalde de Villarejo de Salvanés, Marco Antonio Ayuso, la gestión y operación de redes de distribución que están llevando a cabo en el municipio, así como sus planes de inversión en el futuro.

La compañía, nuevo agente en la localidad, opera más de 12 kilómetros en el municipio desde 2015 tras la compra de activos de gas natural a EDP Naturgas Energía. Con su entrada en Villarejo de Salvanés ha hecho posible que los vecinos pendientes de suministro tuvieran acceso a esta fuente de energía que había sido solicitada, e iniciado la operación de las redes de distribución adquiridas.

El proyecto de la empresa incluye la inversión de 1.500.000 euros para ampliar en un 50% las redes de Media Presión que ya gestiona en la localidad y facilitar así el acceso a este combustible a los más de 7.300 ciudadanos y negocios.

La actividad de Redexis Gas en Villarejo de Salvanés contribuirá a incrementar el bienestar y la calidad de vida de sus ciudadanos, que podrán disfrutar de manera segura de una energía económica y eficiente con múltiples ventajas como mayor comodidad, seguridad, y un mayor ahorro en la factura. El uso de gas natural en el hogar supone un ahorro de entre el 10% y el 35%, según el consumo anual y el combustible sustituido. Además también es la fuente energética tradicional más limpia: tiene muy bajas emisiones de partículas y CO2.

Por otra parte, el desarrollo de estas infraestructuras supondrá un impulso para la industria y los negocios locales, que a través del acceso a una energía más limpia y eficiente pueden incrementar su eficiencia con ahorros de entre el 30% y el 40% en su factura. Redexis Gas ya facilita el acceso al gas natural al Polígono Industrial Villarejo I, donde Cuétara disfruta de sus ventajas.

Redexis Gas realiza sus actividades de modo eficiente, trabajando por la calidad y la excelencia en el servicio a los usuarios. Es respetuosa con el medio ambiente y busca siempre el equilibrio entre los aspectos económicos, medioambientales y sociales.

Sobre Redexis Gas

Redexis Gas es una de las principales compañías dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural en España. Opera más de 8.500 kilómetros de redes de gas repartidas a lo largo de Andalucía, Aragón, Baleares, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Región de Murcia con las que facilita el acceso a una fuente de energía segura, cómoda y eficiente a seis millones y medio de personas, industrias y comercios en 553 municipios. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión y despliegue de red con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. La compañía genera más de 300 puestos de trabajo directos y más de 2.800 indirectos y cerró el año 2015 con 136 millones de euros de EBITDA.